

# **Reflexiones del arzobispo de Toledo sobre san Josemaría como maestro de oración**

Charla de Mons. Francisco Cerro en la Escuela Diocesana de Oración, una iniciativa que coordina la Delegación de Espiritualidad. En esta ocasión el arzobispo de Toledo relata diversos aspectos de la vida y el mensaje del fundador del Opus Dei sobre la oración.

16/04/2024

El objetivo de esta acción pastoral es ofrecer, a todas las personas que forman parte de la Archidiócesis de Toledo, una escuela de oración y profundizar en la dimensión orante de la vida.

Asimismo, pretende aunar y coordinar a todos los centros de espiritualidad diocesanos para que, a través de los grupos de oración, sea un auténtico acompañamiento en la oración cristiana

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-  
escuela-oracion/](https://opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-escuela-oracion/) (17/02/2026)